



Patenschaft zwischen den großen und kleinen Löwen



Die kleinen Löwen wurden bei ihrer Einschulung mit zwei Liedern von ihren Paten begrüßt. Schon vor der Einschulung stellten sich die Paten mit einem kleinen Briefchen ihren Patenkindern vor. In den Wochen danach gab es immer wieder kleinere und größere Patenaktionen.



Übergabe der Pausenkiste und der Lesetüten

In der ersten Woche trafen sich die Patenklassen, um den kleinen Löwen ihre Pausenkiste und Lesetüten zu übergeben. Die großen Löwen stellten den kleinen Löwen die einzelnen Spielgeräte der Pausenkiste vor. Danach spielten die Kinder zusammen und probierten die Spielgeräte aus. Bei einer weiteren Aktion übergaben sie den Erstklässlern kleine Lesetüten.



Musikalisches Bilderbuchkino „Der gestiefelter Kater“

Bereits vor den Sommerferien übte die Klasse 3b emsig für das musikalische Bilderbuchkino. Die Kinder erzählten passend zu den Bildern das Märchen des gestiefelten Katers. Dazu sangen die großen Löwen und machten mit Orff-Instrumenten passende Geräusche. Die Erstklässler hatten Spaß an der Aufführung und an dem Besuch bei ihren Paten.



Schulhausrallye

Nach der Aufführung machten die Kinder gemeinsam eine Schulhausrallye. Die großen und die kleinen Löwen erkundeten das Schulhaus und den Schulhof. Zum Schluss war noch ein wenig Zeit zum Spielen.



In den Wochen nach den Herbstferien folgen weitere Patenaktionen – geplant sind bisher gemeinsames Lesen und weihnachtliches Basteln. Die großen und die kleinen Löwen freuen sich schon!